



CONTACTO DE PRENSA:

Justin Caporusso/Caporusso Communications

justin@caporussocommunications.com

(916) 412-0571

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Explore el Parque Nacional de Yosemite gratis con el Programa de Vales de Verano del YARTS

CONDADO DE MONO, California (24 de julio de 2025). El condado de Mono se complace en anunciar que el Programa de Vales de Verano del Sistema de Transporte Regional del Área de Yosemite (YARTS) ya está disponible para todos los residentes del condado. Este programa piloto es una excelente oportunidad para los residentes, ya que les permite reservar boletos gratuitos para utilizar el YARTS y acceder de manera cómoda y ecológica al Parque Nacional de Yosemite y las comunidades cercanas. Además, con la reserva, la entrada al parque también será gratuita para residentes del condado.

El objetivo de este programa es facilitar el acceso al parque para los residentes locales, promover el uso de transporte sostenible y ayudar a disminuir el tráfico.

“Estamos felices de que el programa de vales del YARTS esté nuevamente disponible este año”, expresó Lynda Salcido, presidenta de la Junta de Supervisores del condado de Mono (Distrito 5). Además, señaló: “Esta iniciativa refleja nuestro compromiso de brindar recursos valiosos a nuestros residentes, lo que les permite disfrutar de la belleza natural del Parque Nacional de Yosemite y sus alrededores sin preocuparse por conducir o estacionar”.

Por su parte, el supervisor Paul McFarland (Distrito 3) añadió: *“Este programa es un gran beneficio para nuestra comunidad. No solo ofrece una opción de transporte económica, sino que también respalda nuestros esfuerzos por fomentar el uso del transporte público y reducir el tráfico en Yosemite. Invitamos a todos los residentes del condado que cumplan con los requisitos a aprovechar esta maravillosa oportunidad”.*

Para viajar gratis, es necesario completar un formulario de solicitud y brindar comprobante de residencia. Una vez que se procesen las solicitudes, los participantes que cumplan con los requisitos recibirán un número de vale que deberán ingresar al hacer las reservas en línea. El

procesamiento puede tardar hasta cinco días hábiles. El programa de vales gratuitos estará vigente hasta que finalice la temporada de verano el 30 de septiembre de 2025.

El YARTS brinda servicios en varias rutas a lo largo del condado de Mono. Este programa está disponible para residentes de todas las edades, y los adultos que viajen con niños menores de 17 años solo necesitarán un vale por adulto.

Cómo participar: las solicitudes están disponibles en línea en <https://monocounty.ca.gov/lrc/page/yosemite-area-regional-transportation-system-summer-voucher-program>, a través del correo electrónico CommDev@mono.ca.gov, o en persona en las Oficinas de Desarrollo Comunitario del condado de Mono. Estas oficinas están ubicadas en 1290 Tavern Road, Suite 138, Mammoth Lakes, CA 93546, y en 74 N. School Street, Annex I, Bridgeport, CA 93517.

Los formularios completados, junto con el comprobante de residencia, pueden enviarse por correo postal a PO Box 347, Mammoth Lakes, CA 93546, por correo electrónico o en persona a las oficinas antes mencionadas. Asimismo, los vales se pueden retirar en persona en la Oficina de Desarrollo Comunitario de Bridgeport o Mammoth Lakes, o recibirse por correo postal o electrónico.

Para obtener ayuda por teléfono, comuníquese con el personal de la Oficina de Desarrollo Comunitario del condado de Mono al (760) 924-1800.

Acerca del YARTS: el Sistema de Transporte Regional del Área de Yosemite (YARTS) es un sistema de transporte público que ofrece servicio de autobús al Parque Nacional de Yosemite desde las comunidades cercanas. YARTS funciona todo el año en la autopista 140 desde Merced, y ofrece servicio estacional en las autopistas 120, 395 y 41, y conecta las comunidades de los condados de Mono, Tuolumne, Fresno y Madera.

-###-